
 

Requerimento nº 187/2025 
 
Autoria: Fabiano Araújo Rodrigues 
 
Ao Excelentíssimo Senhor Sebastião José Esperança 
Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 
 
O Vereador que este subscreve, no uso de suas atribuições legais e 
regimentais, vem, respeitosamente, requerer, após ouvido o Plenário, que 
seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando 
providências para a arborização das ruas dos bairros Santa Clara e Recanto 
da Lagoinha. 
 
Justificativa: 
 
A arborização urbana é essencial para a qualidade de vida da população, 
contribuindo para a melhoria do microclima, redução da poluição, 
valorização dos imóveis, sombreamento das vias públicas e embelezamento 
da cidade. Os bairros Santa Clara e Recanto da Lagoinha carecem de um 
planejamento paisagístico que contemple o plantio de árvores, o que tem sido 
uma reivindicação constante dos moradores dessas comunidades. 
 
Diante do exposto, solicito a atenção do Poder Executivo para que, por meio 
da Secretaria Municipal de Meio Ambiente ou órgão competente, elabore e 
execute um plano de arborização nas referidas localidades, com espécies 
nativas e adequadas ao ambiente urbano. 
 
 
Sala das Sessões “Messias Lopes”, 10 de junho de 2025 
 
Vereador Proponente: 
 
 
Fabiano Araújo Rodrigues 


